

25.12.08 KOLUMNE: 9mm Mittagspausenphilosophie - Teil 111

Beigesteuert von Genom
Donnerstag, 25. Dezember 2008
Letzte Aktualisierung Donnerstag, 15. Januar 2009

Von weiß zu schwarz und wieder zurück ohne grau...

Von Haut bin ich umhüllt,
doch keiner, der mich ausfüllt.

Ich bin farbenblind,
weiß nicht, wo schwarz, wo weiß,
noch wo der Sinn.

Es geht mir beschissen,
doch es geht mir gut.
So himmelhoch jauchzend
und zu Tode betrübt,
so dass sich jedermann in mich verliebt.

Alle sehen mein Charisma, meine Haut,
meine Erscheinung. Doch niemand meinen Tau.

Krempel mich von Innen nach Außen,
dazu bin ich bereit.

Ja Mutter, es geht mir gut.

Ja Bruder, es ist alles in Ordnung.

Ja Freund, es läuft so.

Ja, alles ist am Ende...

Genom